

Cayenne, le 1^{er} avril 2017

Le chantier Ariane 6 au CSG Retour des camions toupies dans l'Hexagone

Le CNES souhaite que la Guyane se développe harmonieusement et tient à ce que tous ses prestataires et partenaires traitent les Guyanais de façon équitable en vue de progrès constructifs pour le plus grand nombre. Ariane 6 représente un enjeu considérable pour que l'Europe spatiale reste Numéro 1 dans le domaine des services de lancement commerciaux et que l'activité spatiale se développe en Guyane.

Eiffage Génie Civil a été désigné sur appel d'offres pour la construction en Guyane de l'Ensemble de Lancement n°4 pour le futur lanceur européen Ariane 6. Eiffage a la responsabilité de conduire le groupement industriel responsable du lot infrastructures de l'ELA4 (zone de lancement, bâtiment intégration lanceur, portique mobile, voiries et réseau eau).

Le CNES et Eiffage partagent la volonté de confier à des sociétés guyanaises le plus possible d'activités sur le chantier ELA4. Les travaux sur le site ont démarré en juillet 2015 pour les terrassements et en juillet 2016 pour l'infrastructure. Les activités de terrassement ont été réalisées par des sociétés de transport guyanaises.

Pour relever les défis techniques de ce chantier ambitieux en termes de calendrier, Eiffage avait pris la décision de faire venir en Guyane trois camions toupies béton spécialement adaptés aux exigences du chantier et a proposé de les faire opérer par des sociétés guyanaises. Afin d'apaiser les tensions générées auprès des transporteurs de Guyane par l'arrivée de ces trois camions toupies, le CNES a demandé à Eiffage de placer immédiatement ces trois camions toupies en quarantaine au Port de Cayenne et de prévoir leur retour dès que possible dans l'Hexagone.